

Funcionarios voluntarios donaron su sangre al HRA

Municipalidad de Antofagasta realizó una jornada de donación para abastecer el stock del Hospital Regional, que por hoy se encuentra en déficit.



FOTO:JMA

CON LA DONACIÓN DE LOS FUNCIONARIOS SE REUNIÓ MÁS DE 12 MIL CC DE SANGRE, LO QUE EQUIVALE A LA VIDA DE 84 PERSONAS.

Cristian Castro Orozco
 La Estrella

DÉFICIT DE SANGRE EN EL HRA

Actualmente, el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) se encuentra en stock crítico de unidades de sangre debido a la alta demanda de pacientes pediátricos, adolescentes y adultos oncológicos y con enfermedades cardíacas que provienen desde la Región de Arica y Parinacota hasta Coquimbo para ser atendidos en el recinto de la macro zona norte.

Por lo anterior, actualmente se hace urgente más dadores de sangre para evitar la suspensión de cirugías o de tratamientos oncológicos.

Por tal motivo, la municipalidad de Antofagasta organizó durante esta semana la campaña solidaria "Donemos Sangre: ¡Tú Puedes Salvar Vidas!" cuyos donadores voluntarios fueron funcionarios del edificio consistorial.

JORNADA

En total, se lograron reunir más de 12 mil cc de

sobre la situación que se vive en el Hospital Regional por el déficit de sangre, el encargado de la unidad de donantes del HRA, Mauricio Ríos, dijo que "la crisis de este vital elemento es a nivel nacional ya que, como Chile, de acuerdo a las estadísticas de la OCDE estamos muy bajo respecto de las tasas de donaciones de países desarrollados que son alrededor del 8% de la población donante y estamos alrededor del 1% a 2% y nosotros debemos llegar a ese nivel de donantes altruistas".

sangre, lo que equivale a la vida de 84 personas gracias a una activa participación de la comunidad municipal.

Al respecto, el alcalde de Antofagasta Sacha Razmilic se mostró "muy contento y orgullo con la respuesta de nuestros funcionarios municipales que no solamente se pusieron la mano en el corazon, sino que además donaron su sangre".

El jefe comunal también agregó que los funcionarios "se la jugaron y aportaron para darle vida a otras personas. Es una experiencia linda y de la que vamos a hacer todos los esfuerzos para repetir la muy pronto".

EXPERIENCIAS

Algunos de los donantes expresaron sus nobles motivos de su participación en este gran operativo solidario que se llevó a cabo en la misma municipalidad el pasado día lunes.

Es el caso de la funcionaria de la dirección de control de la municipalidad, Carolina Navarro, quien dijo que "es importante para todos tanto como funcionarios o persona en general porque uno no sabe cuándo lo podemos necesitar o el familiar de uno. Es un proceso muy tranquilo, preguntas, toma de datos y un pinchazo pequeño (...) la donación es algo bastante

tranquilo no es molesto, no es doloroso, personalmente nunca he tenido una mala experiencia".

Por su parte, Máximo Díaz del departamento de permiso de circulación (Dirección de Tránsito y Transporte Público) dijo que "ha sido una excelente idea porque muchas personas lo necesitan cuando están hospitalizados, he donado anteriormente en el mall cuando se ponen ahí así que hayan venido a la municipalidad mucho mejor. Me parece excelente".

Finalmente Paulina Tapia de la dirección de gestión de personas de la municipalidad expresó que "todo lo que tiene que ver con ayuda uno se siente mejor como persona al aportar un granito de arena para lo que se necesita. Ésta es mi primera experiencia venía nerviosa pero salió todo bien, es una buena iniciativa, hay que ser solidario, buena persona porque todos algún día lo podemos necesitar".